Werbung für unseren Verein und den Tanzsport

Im Oktober 2012 waren Paare unseres Clubs im Dauerstress. Am 13.10.2012 tanzten Monika und Joachim Aderhold, Anke und Jürgen Kordts, Monika und Dieter Hamann und Brigitte und Günter Matzat auf dem Jubiläumsball des Buxtehuder Sportvereins vor fast 600 Zuschauern eine Standard-Show zu der hervorragenden Musik des Tanzorchesters Michael Holz. Grund der Einladung war neben dem Vereinsjubiläum auch der Rückblick auf die bis vor 25 Jahren beim BSV bestehende Turniergruppe (ins Leben gerufen von Brigitte und Günter Matzat), aus deren Mitte heute noch immer fünf Paare aktiv Turniere tanzen. Einen kurzen Zusammenschnitt des Jubiläumsballes ist auf YouTube zu sehen, siehe Link auf der Homepage.

Zwei Wochen später folgte dann der Auftritt bei den Kehdinger Blasmusikanten im fast ausverkauften Stadeum vor rd. 800 Zuschauern. Für die zwar 18 m breite aber nur 3-4m tiefe Tanzfläche auf der Bühne wurde eine spezielle Choreographie (entwickelt von Brigitte und Günter) einstudiert. Gleichzeitig wurde für die 6 Standardpaare neben der Turnierkleidung für den Wiener Walzer auch für den maritimen Teil des Konzerts für das passende (Seemanns-)Outfit gesorgt.





Angela und Peter Marticke, Iris und Jürgen Wenzel, Eckart und Susanne Muszynski, Monika und Dieter Hamann, Brigitte und Günter Matzat wurden freundlicher Weise unterstützt von Jutta Adler und Horst Blunder aus Buxtehude, die beim TTC Harburg tanzen und auch schon auf dem BSV-Ball mit uns getanzt hatten, dort auch mit ihren Clubkameraden Marie-Luise und Hans-Heinrich Lühmann.

Bei ausgesprochen guter Stimmung verbrachten die Standard-Paare einen vergnügten aber auch spannenden Nachmittag und Abend vor und hinter der Bühne des Stadeums. Besonders gefreut haben wir uns, dass Iris und Jürgen, Angela und Peter sowie Monika und Dieter im letzten Augenblick noch den teilweisen Ausfall der LineDancer kompensiert und den Cha Cha übernommen haben.

Die Paare des Blau-Weiß Auetal haben im Oktober mit nicht unerheblichen Zeitaufwand für Proben und Auftritte die Möglichkeit genutzt, vor insgesamt rd. 1400 Zuschauern für unseren Club und den Tanzsport zu werben.



Text Brigitte Matzat, Fotos Angela Marticke